

sont assouplies, les transformateurs peuvent traiter directement avec les exportateurs étrangers. Ils peuvent se montrer plus sélectifs quant au type, à la qualité et à la source des céréales, en fonction de leurs besoins propres. La signature d'un accord trilatéral serait aussi un moyen de mieux équilibrer les échanges. C'est cette possibilité qui assure les meilleures chances aux exportateurs canadiens de céréales et d'oléagineux.

La forte croissance démographique du Mexique en fait un marché aux possibilités considérables. Le Canada a commencé à s'insinuer dans ce marché et ne pourrait en profiter davantage s'il était exclu d'un accord éventuel de libre-échange.

Les cultures spéciales

Le Mexique est un important consommateur de légumineuses, en particulier de haricots de couleur. L'augmentation des paiements de soutien versés aux producteurs de légumineuses devrait permettre au Mexique de retrouver son ancien et haut niveau d'autosuffisance en matière de production de haricots de couleur. Pour les autres légumineuses, le Mexique continuera de les importer.

La production mexicaine de légumineuses atteint environ 1,3 million de tonnes par années. Les haricots secs à eux seuls représentent 85 % de ce chiffre. Les 15 % qui restent sont partagés